

HERMANDADES | Belén

La hermandad de la Sagrada Familia de Belén celebra sus fiestas estivales condicionadas por la Covid-19

Se suspenden la verbena y el desfile procesional, mientras que la celebración del septenario se traslada a la parroquia de la Asunción.

Redacción

Miércoles 5 de agosto de 2020 - 17:26



Fiel a su cita con el ecuador de agosto, la hermandad de la Sagrada Familia de Belén celebrará del 9 al 15 del presente mes sus tradiciones cultos, que este año vienen marcados, como el resto de actos cofrades desde el pasado mes de marzo, por la Covid-19.

Así, y junto a la no celebración de la verbena popular y el desfile procesional, la hermandad “traslada” el septenario en honor a sus imágenes titulares a la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción, dado el reducido aforo que contempla la ermita de Belén, para con ello, salvaguardar las medidas sanitarias de higiene y seguridad, así como el distanciamiento social entre los asistentes a estos cultos.

Septenario que arrancará el domingo 9 de agosto, a las 20:30 horas en la parroquia de la Asunción, con el rezo del Santo Rosario al que seguirá a las 21:00 horas la Eucaristía oficiada por el clero parroquial y cantada por el coro San Elías de Priego.

Del lunes 10 al viernes 14, se mantendrán los mismos horarios, iniciándose las 20:30 horas el rezo del Santo Rosario y la posterior Eucaristía oficiada por el clero parroquial, interviniendo el viernes en el apartado musical, coincidiendo con el sexto día del septenario y la solemne función religiosa, el coro Virgen de las Angustias, de Priego.

El sábado, 15 de agosto, solemnidad de la Asunción y festividad de Nuestra Señora María Santísima de Belén, la parroquia de la Asunción acogerá a las 12:00 horas el séptimo día del septenario y la solemne Eucaristía de regla de la Hermandad, oficiada por el clero parroquial y cantada por el coro de la parroquia de Nuestra Señora de la Asunción de Priego.

Desde la hermandad se hace público que durante todos los días del solemne septenario, la ermita de Belén abrirá sus puertas en horario de 18:00 a 20:00 horas, para que hermanos, feligreses y devotos puedan contemplar a la Sagrada Familia de Belén, que estará ubicada en el presbiterio del altar mayor para su cercana veneración.

Igualmente, la hermandad anuncia que, quienes así lo deseen y en la medida de sus posibilidades, pueden colaborar contribuyendo con la aportación de leche para la bolsa de caridad de la Hermandad, destinándose las donaciones de esta campaña a favor de Cáritas Priego.

Reseñar finalmente que del 9 al 12 de agosto, el septenario podrá seguirse por el canal de Youtube de la parroquia de la Asunción, mientras que del jueves 13 al sábado 15, Tele Priego emitirá en directo la Eucaristía, tanto por su canal local como por su página de Facebook y su canal de Youtube.